

CHARLEROI

Trois précieux coups de pouce

Le Gerموir, AID Soleilmont et Retrival sont les lauréats de la 8^e édition des «Coups de pouce à l'économie sociale».

● Poi RECTEM

Trois entreprises à finalité sociale de la région de Charleroi ont été récompensées, jeudi soir, par l'échevine de l'Économie sociale Ornella Cencig. Le Gerموir, AID Soleilmont et Retrival ont bénéficié du «Coup de pouce à l'économie sociale», des petits chèques toujours appréciés remis par la Ville. Chaque prix récompense une entreprise de ce secteur ayant rentré un projet prometteur devant le jury composé de spécialistes commerciaux.

Les quinze entreprises candidates au «Coup de pouce» ont présenté des dossiers bien ficelés. La tâche de sélection du jury a été difficile. Le Coup de pouce 2010 était réparti en trois catégories : le prix de l'entreprise (5 candidats), le prix du projet (4) et le prix du développement durable (6). Un subside de 16000 € était alloué par la Ville de Charleroi pour cette 8^e édition de l'opération de promotion de l'économie sociale. Le prix de l'entreprise, d'une va-

leur de 6 000 €, est octroyé à Dominique Bricout, du Gerموir (Monceau). Cette entreprise permet à des femmes en difficultés sociales et économiques d'apprendre un métier dans un contexte réel de travail (nettoyage professionnel et Horeca).

Le prix du projet (6 000 €) a récompensé l'AID Soleilmont (Monceau). L'auteur du projet, Nicolas Léonard, explique le concept qu'il a imaginé : «*Nous nous occupons d'horticulture et nous entretenons des espaces verts. Pour satisfaire les clients, nous avons créé "vert toit", la création de toit recouvert d'une fine végétation sélectionnée par nos stagiaires. Outre le fait que cela pour-*



Les représentants des trois sociétés lauréates se sont vus remettre un précieux chèque.

L'AID Soleilmont a mis au point le «vert toit», ou le toit recouvert d'une fine végétation.

rait créer des emplois pour nos stagiaires faiblement qualifiés, c'est aussi écologique et cela s'inscrit dans le cadre du développement durable.»

Le prix du développement durable (4 000 €) revient à Thibaut Jaquet, de la société Retrival (Ransart). Le projet rentré par cette entreprise vise à organiser, au niveau wallon, une vraie solution pour la collecte, le tri et la valorisation des téléphones portables.

Une vitrine importante

Outre les prix qui confortent leur esprit d'entreprise, les lauréats disposent d'une visibilité plus grande. Ils se développent en répondant au mieux aux besoins et aux exigences des clients. Ils ont été invités à présenter leurs objectifs au public du «Jeudi soir de l'économie». Ces rencontres, imaginées par Ornella Cencig, permettent aux responsables d'entreprises locales de se rencontrer. Jeudi soir, ce sont des entreprises d'économie sociale qui se sont présentées, au grand jour. ■



La petite cérémonie était présidée par Ornella Cencig, l'échevine de l'Économie sociale de Charleroi.